

Asamblea Nacional

Nº 37
DOMINGO / 19 / 05 / 2024
www.horaeelpueblo.bo



**Lucho celebra la gesta libertaria de
Chuquisaca con la entrega de obras
para su desarrollo integral**



Entrega de enlosetado en el municipio de Yotala.

// FOTO: PRESIDENCIA

El presidente Luis Arce inaugura la unidad educativa República de Venezuela en beneficio de estudiantes del municipio de Monteagudo.

// FOTO: PRESIDENCIA



Lucho Arce celebra la gesta libertaria de Chuquisaca con la entrega de obras para su desarrollo integral

El Presidente inició su intensa agenda de entrega de proyectos en el municipio de Yotala, donde otorgó 10 obras con una inversión de más de Bs 19 millones.

MÓNICA HUANCOLLO

“Nos ponen piedras, zancadillas, todo nos ponen, pero no nos caemos y seguimos avanzando porque tenemos un horizonte, que es trabajar por el pueblo boliviano”.
Luis Arce
Presidente de Bolivia

El presidente Luis Arce inició una intensa agenda de entrega de obras en el departamento de Chuquisaca, región que conmemora este 25 de mayo 215 años del primer grito libertario de América Latina, que se registró en Sucre, antes conocido como La Plata.

Empezó rodeado del cariño de los pobladores, autoridades y organizaciones sociales del municipio de Yotala, donde el mandatario entregó 10 proyectos con una inversión de más de Bs 19 millones en beneficio de las familias de esta región, ubicada a unos 15 kilómetros de la ciudad de Sucre.

Dentro del paquete de obras para este municipio están dos sistemas de alcantarillado, plantas de tratamiento de aguas residuales, redes de gas domiciliario, sistemas de agua subterránea y microirrigación tecnificada, además de viviendas sociales, un puente vehicular y el enlosetado de vías urbanas.

Arce aseveró que la entrega de obras para Yotala se materializa a pesar de los obstáculos que tiene su gestión por el constante bloqueo que hay en la aprobación de créditos en la Asamblea Legislativa Plurinacional.

“Pese a todo, hermanos, seguimos haciendo obras para el pueblo boliviano, seguimos trabajando. Nos ponen piedras, zancadillas, todo nos

ponen; pero no nos caemos y seguimos avanzando porque tenemos un horizonte, que es trabajar por el pueblo boliviano”, afirmó el Jefe de Estado, quien por su gestión recibió el respaldo de toda la población yotala.ña.

“Yotala te apoya, Presidente, y va a estar al frente para defender tu gestión. Nosotros vamos a defender nuestro voto popular”, expresó Mario Seña, de la Nación Quechua y secretario general de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de Bolivia (CSUTCB).

El dirigente representa a la región y ponderó que con las obras que entregó Arce y que se hizo posible gracias a la coordinación de autoridades y organizaciones, hoy Yotala está cambiando de rostro, aunque siempre mantendrá la característica del casco histórico que los representa.

En este municipio, el mandatario entregó 70 viviendas sociales construidas para que las familias con bajos ingresos económicos tengan una mejor calidad de vida.

A una de las beneficiarias el Presidente de Bolivia le entregó personalmente las llaves de su casa, para que viva desde ahora de forma digna.

AGENDA

Sin embargo, Yotala no será el único municipio que reciba obras para su desarrollo integral. En la agenda del Jefe de Estado están incluidos los municipios de Monteagudo, Tarvita,



Azurduy, Muyupampa, Presto, Sucre, Tarabuco, Yamparáez, San Lucas, entre otros.

En Villa Azurduy entregó una presa y sistema de riego tecnificado, viviendas dignas y un importante puente vehicular.

En Monteagudo, los niños, niñas y adolescentes fueron beneficiados con la construcción de la unidad educativa República de Venezuela.

También entregó el estadio de fútbol municipal, redes de gas domiciliario, un puente vehicular, además de un importante sistema de riego, electrificación rural y obras para la reducción de riesgos y adaptación al cambio climático.



Inauguración de la doble vía Oruro-Challapata.

// FOTO: PRESIDENCIA

EL PRESIDENTE ARCE INICIA LA CONSTRUCCIÓN DE LA DOBLE VÍA ORURO-CHALLAPATA, OBRA DE INTEGRACIÓN ANHELADA

El presidente Luis Arce inició las obras para la construcción de la doble vía Oruro-Challapata Tramo I: Oruro-Cruce Vinto-Cruce Huanuni. Este proyecto, largamente anhelado por la población orureña, se vislumbra como una solución vital para descongestionar el tráfico y reducir el riesgo de accidentes en la zona.

“Hermanas, hermanos, arrancamos con la construcción de esta doble vía Oruro-Challapata en su primer tramo, desde Vinto hasta cruce Huanuni, una obra imprescindible”, dijo el Jefe de Estado en el acto de inicio de la obra, que se desarrolló en la comunidad de Soracachi.

CARACTERÍSTICAS

La obra consta de un tramo de 19,8 ki-

lómetros de largo, con dos carriles en cada sentido y un ancho estándar de 24,3 metros, además de un separador al medio y aceras laterales.

La inversión es de Bs 383 millones, se garantiza una moderna construcción con acero reforzado y concreto de 23 cm. Contará además con pasarelas elevadas para el paso peatonal y subterráneas para el ganado.

Arce destacó que la construcción de la obra surge como respuesta al “tráfico insostenible” y la falta de conexiones efectivas entre las comunidades mineras de Huanuni y Vinto, y la ciudad de Oruro.

“La integración del país es una de nuestras principales prioridades”, aseveró el mandatario.

¡Palabra empeñada, palabra cumplida!

- Con una inversión de Bs 1,6 millones, el Gobierno entregó el sistema de microrriego tecnificado Yotalilla Jatun Mayu en Yotala, que beneficiará a más de 90 familias productoras de la región.

- En Villa Azurduy entregó una presa y sistema de riego tecnificado, viviendas dignas y un importante puente vehicular.

En Monteagudo dotó a estudiantes de una escuela. También un estadio de fútbol municipal, redes de gas domiciliario, un puente vehicular, además de un importante sistema de riego, electrificación rural y obras para la reducción de riesgos y adaptación al cambio climático.



Una vivienda digna entregada a una adulta mayor en Chuquisaca.

// FOTO: PRESIDENCIA



f Lucho Arce
702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce

x Luis Alberto Arce Catacora
59 following -245.1K followers
@LuchoXBolivia

luchoxbolivia
41.3K seguidores - 386.3K me gusta
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 15 may. 2024 · 2.277 Me gusta

Día Internacional de La Familia

En el #DíaInternacionalDeLaFamilia reafirmamos el firme compromiso del Gobierno Nacional con la seguridad y protección de la familia como núcleo fundamental de la sociedad, tal como lo garantiza nuestra Constitución Política del Estado. Estamos trabajando para asegurar las condiciones sociales y económicas necesarias para su desarrollo integral.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 14 may. 2024 · 2.344 Me gusta

Antes de cerrar nuestra jornada, sostuvimos una importante reunión en la Casa Grande del Pueblo con el alcalde y organizaciones sociales de Puerto Quijarro, en Santa Cruz. Estamos decididos en consolidar el desarrollo de esta bella región fronteriza, guardián de nuestra soberanía, y que tiene un gran potencial comercial, productivo y turístico.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 2:43 p. m. · 14 mayo. 2024 · 2.811 Me gusta

Nos reunimos en la Casa Grande del Pueblo con las autoridades y organizaciones sociales de la provincia Caranavi, en #LaPaz, por quienes sentimos un cariño muy especial porque estuvieron a nuestro lado desde el inicio de la campaña.

Escuchamos sus preocupaciones, propuestas y avanzamos en una importante agenda de trabajo para implementar proyectos de integración, como la construcción de puentes y proyectos de enlasetado para fortalecer el desarrollo de la región. Agradecemos su incondicional respaldo.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 11:05 a. m. · 14 may. 2024 · 2.565 Me gusta

¡Challalla Oruro!

En unidad con nuestras organizaciones sociales seguiremos consolidando el desarrollo y la integración de Oruro. Agradecemos el respaldo de las autoridades del Gobierno Autónomo Municipal de Challapata, autoridades originarias políticas y sindicales de las comunidades Vinto, Vichuloma, Kasa Huasa, Jiquilla, Sora y Realenga.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 14 may. 2024 · 2.344 Me gusta

Siempre es grato recibir la visita de nuestras organizaciones sociales a la Casa Grande del Pueblo. Hoy nos reunimos con nuestras hermanas y hermanos de la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales de #Bolivia, con quienes trabajamos en la implementación de más proyectos educativos, de integración e industrialización en beneficio de nuestras regiones.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 14 may. 2024 · 2.277 Me gusta

Con más de Bs 124,5 millones, nuestras empresas públicas estratégicas administradas por el SEDEM batieron récord en ventas en el primer cuatrimestre del 2024. De esta manera seguimos avanzando en la industrialización con sustitución de importaciones, generando empleos, productos con valor agregado y de exportación con el sello #HechoEnBolivia.